

2024-12-11

Constructores piden incremento al presupuesto de obra pública para el 2025

Autor: Jorge Velazco

Género: Nota Informativa

<https://www.informador.mx/jalisco/CMIC-Constructores-piden-incremento-al-presupuesto-de-obra-publica-para-el-2025-20241211-0157.html>

Juan Manuel Chávez, presidente de la CMIC, explicó que se plantea un alza del 4 por ciento en comparación al año pasado

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), se manifestó a favor de un incremento al presupuesto para la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública (SIOP).

Juan Manuel Chávez, presidente de la CMIC, explicó que se plantea un alza del 4 por ciento en comparación al año pasado, lo cual sería favorable por lo que pidió su aprobación en el Congreso.

"Sabemos que habrá mucha obra pública y nosotros como organismos seguiremos representando y gestionando con todos nuestros afiliados para que todas esas oportunidades sean atendidas por gente de esta cámara", comentó Juan Manuel Chávez.

El dirigente de los constructores, explicó que ya tuvieron una reunión con legisladores la semana pasada donde expusieron las necesidades del sector.

"También les solicitamos que para el próximo año antes de presentar el proyecto nos inviten a las mesas de análisis y discusión del proyecto de presupuesto donde cada quién podrá exponer las necesidades de cada materia", comentó.

De acuerdo al Proyecto de Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2025 enviado por el Gobierno del Estado para su aprobación al Congreso del Estado para la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública se le contempla un presupuesto de 7 mil 397 millones 725 mil 774 pesos. Este presupuesto no incluye otros programas con los cuales el gasto en obra pública podría rondar los 20 mil millones de pesos. La fecha límite para votar el presupuesto es este 15 de diciembre.